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Выпускается МБУ «Библиотека 

Рязанского сельского поселения 
Белореченского района» Учредитель - 

администрация  
Рязанского сельского поселения

Уважаемые 

станичники! 31 января 

2017 года в фойе ДК 

станицы Рязанской 

состоялся сход 

граждан Предлагаем 

вашему вниманию 

Отчёт главы 

Рязанского сельского поселения Белореченского 

района о результатах своей деятельности и 

деятельности администрации поселения за 2016 

год (печатается в сокращении). 
    Уважаемые односельчане, депутаты и 

приглашенные! 

Завершен 2016 год, пришло время подводить итоги 

проделанной работы. Сегодняшний уровень 

социально-экономического развития поселения – это 

итог совместной деятельности районной, сельской 

администрации и населения, основная цель которой 

неизменна – повышение уровня благосостояния 

населения.  

Рязанское сельское поселение включает в себя семь 

населенных пунктов. Численность населения по 

состоянию на 01.01.2017 г. составляет 6100 человек. 

            Исполнение годового бюджетного назначения 

в целом по доходам за 2016 год составило 101,6 %,  

в целом за 12 месяцев 2016 года на территории 

Рязанского сельского поселения собрано 

собственных доходов 9 млн.101,6 тыс. рублей, 

процент исполнения уточненного годового 

бюджетного назначения по местному бюджету 

составил  103,6%, наблюдается хоть и небольшой 

темп  роста  к соответствующему периоду 2015 . 

        1.Дотации из краевого и районного бюджетов на 

выравнивание уровня бюджетной обеспеченности 

составили 8 млн.595,2 тыс.рублей. 

        2.Привлечены субсидия и субвенции из краевого и 

федерального бюджетов – 1 млн.703,1 тыс. руб. (100,0 

%). 

         В 2016 году специалистами финансового отдела и 

администрации проведена работа по пополнению 

бюджета Рязанского сельского поселения по всем 

источникам и направлениям деятельности: 

          В результате работы проведено  43 заседаний 

ВЧК с начала года. 

Рассмотрено должников и взыскано посредством ВЧК 

за 12 месяцев: 

-земельный налог – 142 неплательщиков, взыскано 

113,5 тыс.рублей недоимки; 

-налог на имущество физических лиц – 104 

неплательщиков, взыскано посредством ВЧК 87,4 

тыс.рублей недоимки; 

-транспортный налог – 37 неплательщиков, взыскано 

193,3 тыс.рублей недоимки; 

- аренда земли – 27 неплательщиков, взыскано 1105,1 

тыс.рублей. 

          Годовые бюджетные назначения по расходам 

исполнены по всем принятым обязательствам: 

 расходы на содержание и ремонт дорог – 1170,5 

тыс. руб.; 

 благоустройство – 2 101,7 тыс.руб., в том числе 

уличное освещение, техобслуживание уличного 

освещения, прочее благоустройство, содержание 

кладбищ, уборка улиц, обрезка деревьев, содержание 

трактора и тракториста; 

 содержание  коммунального хозяйства – 

1300,4 тыс.руб., в том числе объектов 

теплоснабжения и прочего имущества ЖКХ, 

коммунальная инфраструктура;  

           Бюджет 2017 года составляет 19млн.982,7 

тыс.рублей, дотации, субвенции из других уровней 

бюджетов – 50% или 10 млн.147,7 тыс.рублей. 

Налоговые доходы напрямую влияют на социальную 

сферу сельского поселения: на ремонт и содержание 

дорог, оплату электроэнергии, содержание 

муниципального имущества, содержание культуры, 

аппарата администрации. В связи с тем, что бюджет 

поселения является дотационным, единственный 

способ развиваться, не стоять на месте, улучшать 

условия проживания населения - это привлечение 

инвестиций, участие в краевых муниципальных  

программах, чем мы и будем заниматься в 2017 году. 

             В 2016 году администрацией Рязанского 

сельского поселения принято 175 постановлений, 

116 распоряжений, выдано 1730 различных справок, 

архивных выписок,168  характеристик. Проведено 7 

сходов граждан, неоднократно проводились 

собрания жителей многоквартирных домов. За 

истекший период в адрес администрации поступило 

31 письменное обращение, 49 устных, но каждый 

день приходилось решать множество насущных 

проблем, стараясь не оставить без внимания ни одно 

замечание, предложение или просьбу. 

Особо нуждающимся была оказана  существенная  

помощь: жительнице хутора Беляевского 

Герасименко Н.В., имеющей на иждивении ребенка- 

инвалида, для строительства были предоставлены 

песок, щебень, ГПС, цемент и блоки; молодой  



многодетной семье Васильевых, у которых в 

результате пожара сгорел Дом, предоставлены ГПС, 

песок, щебень и кирпич; вдове участника войны 

Медведева Г.В., а также гражданке Кузьменко Н.А. 

завезены дрова. В приобретении дров  на зимний 

период была оказана помощь еще 6 

малообеспеченным семьям. 

Комфортность проживания людей напрямую зависит 

не только от инициативы администрации сельского 

поселения, но и активности самого населения, 

которая на сегодняшний день очень слаба. Большую 

роль в вопросах взаимодействия с населением играет 

Территориальное  Общественное Самоуправление 

(председатель Шушлебин В.Н. и 9 ТОСовцев) 

Одним из самых актуальных вопросов был и остается 

вопрос благоустройства населенных пунктов 

поселения. Любой человек, приезжающий в сельское 

поселение, прежде всего, обращает внимание на 

чистоту и порядок, состояние дорог, освещение и 

общий архитектурный вид.  

-в 2016 году проведен ремонт асфальтового 

покрытия дороги  по улице Первомайской, ямочный 

ремонт улиц Советской, Красной; 

-регулярно проводилась подсыпка и   грейдирование 

дорог с гравийным покрытием в станице и хуторах 

поселения, нарезка кюветов, расчистка ливневых 

канав; 

-В  2016 году установлено 57 дорожных знаков  на 

улицах Красная, Советская,  Горького, Кирова, 

Первомайская, Свободы, Степная, при установке 

знаков «Пешеходный переход» была выполнена 

горизонтальная дорожная разметка пешеходных 

переходов и разделительных полос согласно 

дислокации; 

- произведено устройство тротуара из плитки по 

ул.Энгельса возле детского сада  и  в гравийном 

исполнении по ул.Советской. 

Все это обеспечивает безопасность  для пешеходов и 

автомобилистов .К сожалению, остается проблемным 

вопрос проезда и нахождения в станице 

большегрузных машин. В большей части 

собственники и водители – жители нашей станицы, 

они оказывают посильную помощь поселению. Но 

проезд  по улицам создает дискомфорт остальным 

жителям. Совместно с депутатами и активом 

пытаемся найти оптимальные решения, 

устанавливаем дополнительные знаки, 

ограничивающие проезд. Для недисциплинированных 

водителей установили арку по ул. Горького, выполняем 

искусственные неровности и бордюры ограничения 

габаритов. В результате заметно уменьшилось 

движение транзитных грузовиков. 

По трем улицам станицы проходит краевая дорога, где 

мы не можем ни вводить ограничения, ни что-либо 

изменять, ни благоустраивать. Поэтому ежегодно  

совместно с депутатами  направляем письма в 

Крайавтодор, в министерство строительства 

Краснодарского края  с просьбой об устройстве 

тротуаров вдоль этих дорог, об установке ограждений, 

фонарей, остановочных павильонов и реконструкции 

перекрестка краевой и федеральной дороги на въезде в 

станицу. 

Силами специалистов Адыгейских электросетей 

построено 500 метров линий 10 кВольт по ул.Весенней 

и возле трассы Энем-Бжедугхабль с установкой 2-х 

новых трансформаторов. По улице Колхозной 

произведена замена трансформатора на более мощный. 

Проведена реконструкция сетей 0,4 кВольт по  улице 

Степной и Советской с заменой столбов, проводов  

протяженностью 1120 метров и трансформатора по ул. 

Победы. 

В течение года отремонтировано 35 фонарей уличного 

освещения в станице Рязанской, на х.Фокин – 10 

фонарей, на Беляевском- 10, на х.Гливенко – 6. По мере 

необходимости производится замена лампочек и 

включателей освещения; 

В Доме Культуры в течение всего года велись 

ремонтные работы: 

-обновлен  главный фасад здания: произведена 

штукатурка, шпаклевка, покраска стен и потолков, 

установка светильников, на крыльце 

- в зрительном зале покрашены стены и установлены  

светильники на стены, 

-установлены мягкие комфортные кресла,  выделенные 

районом;  

-произведена реконструкции отопления в Комнате 

Боевой славы, 

-на прилегающей территории установлены 100 м 

бордюра и детские игровые площадки дополнились 2 

качелями, 

-производилась посадка саженцев деревьев ценных 

пород, обустройство газонов и цветников, 

Для функционирования зрительного зала 

необходимо  

1.произвести реконструкцию всей электропроводки 

и силового электрооборудования для освещения 

зала, сцены и всех помещений ДК. 

2.приобрести «одежду сцены» 

3. установить сплитсистемы для регулирования 

температуры в зале в зимнее и летнее время 

4.обновить перила и ограждения в зрительном зале 

5.реконструировать внутренний туалет и 

канализационную систему 

6.приобрести современную аппаратуру. 

На завершение этих работ средств нашего бюджета 

недостаточно. Мы очень рассчитываем на помощь 

района и края. 

-к  30-й годовщине аварии на Чернобыльской АЭС  

изготовлен и установлен памятник с мемориальной 

плитой, открытие состоялось 26.04.2016 года  

приняли участие  8 ликвидаторов аварии   и 22 вдовы  

чернобыльцев; 

 - на перекрестке ул. Первомайской и Партизанской 

по инициативе Жидок Александра  силами жителей  

обустроена детская площадка с различными 

игровыми сооружениями. Благодаря помощи 

асфальтового завода была заасфальтирована часть 

территории этой площадки, а также  

отремонтирована отмостка бокового входа  школы  

№18. Инициатива жителей   по благоустройству или   

обустройству  детских площадок  всегда 

поддерживается! Так по просьбе родителей  были 

установлены 2 качели в МКР «Городок» и  в 

переулке  Северный. По улице Горького жительница 

многоквартирного дома Коняшева Ольга Семеновна 

в одиночку соорудила сказочный городок на  

площади 200 кв.м. Теперь не только жители дома, но 

и все проезжающие по улице могут полюбоваться на 

диковинных персонажей и необыкновенные клумбы. 

Преображается «центр» станицы: ведутся работы по 

реконструкции зданий столовой и кооператора  

Сельпо, очищена территория старого парка  и 

возобновлено строительство Свято-Михайловского 

храма; на месте пустующих магазинов теперь 

расположен современный супермаркет «Пятерочка». 

Озеленение - один из элементов благоустройства 

территории поселения. Ежегодно производим 

высадку деревьев, в 2016 году в Старом  парке, 



заложенном 70 лет назад,  при участии почетного 

жителя ст.Рязанской, заслуженного артиста России 

А.И.Плахтеева, который  в январе отметил свой 

юбилей- 80-летие, была заложена аллея из хвойных и 

других ценных пород. В центральном парке 

высажены липы, сосны, манчжурский орех.   

Нами  регулярно проводятся субботники по уборке 

территорий поселения, обочин дорог, высаживаются 

цветы и трава на газонах. По традиции весной на 

кладбищах поселения проводится уборка 

территории, покраска изгороди, отсыпка проездов и 

дорожек. Ежегодно занимаемся ремонтом 

памятников военной истории и прилегающих к ним  

территорий,  их у нас 5. По инициативе районного 

Совета ветеранов под председательством 

Г.А.Рудометова  за внимательное отношение  к 

ветеранам   и патриотическое воспитание молодежи, 

за сохранение на территории поселения в отличном 

состоянии памятников погибшим воинам, получена 

благодарность главы района. 7 ноября 2016 года 

делегация в составе народного артиста России 

Плахтеева Александра Ивановича, подполковника, 

ветерана ракетных и космических войск - Головко 

Вячеслава Григорьевича  и членов президиума 

Краснодарской краевой общественной организации 

памяти маршала Жукова, а также председателя по 

патриотическому воспитанию  молодежи генерал-

майора Любченко Эдуарда Борисовича тоже высоко 

оценила  работу  по сохранению на территории 

поселения памятников истории и патриотическую 

работу в поселении. За выдающийся вклад в 

воспитание современного поколения в духе 

преданности России памятным знаком маршала 

Жукова отмечены Крячко Анатолий  Гаврилович   и  

Перхунов Алексей Терентьевич. 

Ежедневно комиссионно производится объезд 

территории поселения на предмет выявления 

несанкционированных свалок и граждан, которые 

нарушают правила благоустройства, которых в 

дальнейшем привлекаем к административной 

ответственности. 

В 2016 году  проведено 7 заседаний 

административной комиссии, в основном это дела о 

несанкционированных свалках, о торговле в 

неустановленных местах, бесконтрольное 

содержание домашних животных. В результате 

составлено 24 протокола, выписано 12 

предупреждений,  9 жителей поселения привлечены к 

административной ответственности. Сумма штрафов 

составила 8 тысяч рублей. Работа в этом направлении 

будет усилена в текущем году.  

Было проведено 12 заседаний Совета профилактики, на 

которые приглашались 60 граждан поселения, 

состоящих на учете за употребление алкоголя, условно 

осужденных, родители из числа неблагополучных 

семей, несовершеннолетние, граждане из  «группы 

риска». 

На территории поселения на сегодняшний день 

проживает 1 Герой Социалистического труда, 4 

участника Великой Отечественной войны, , 22 вдовы 

участника ВОВ,  8 афганцев, 43 человека, проходивших 

службу в горячих точках, 8 ликвидаторов аварии на 

Чернобыльской АЭС, 2 узника фашистских лагерей, 46 

тружеников тыла, 680 ветеранов труда, 279 человек из  

категории «Дети войны». 

Всех этих уважаемых жителей мы навещаем с 

подарками, приходим к ним в праздники и дни 

рождения. Благодаря участию и помощи  предприятий, 

фермеров и  предпринимателей силами работников 

Дома Культуры были проведены следующие 

мероприятия: 

В феврале - «Дом, в котором ждут солдата» и 

«Широкая масленица», в котором принял участие 

Затулин Константин Федорович, депутат 

Государственной Думы; 

В марте - цикл мероприятий, посвященных 

Международному женскому дню; 

В мае - мероприятия, посвященные  Дню  весны и 

труда и Дню Победы,  

В июне- мероприятия ко Дню семьи и Дню России, а 

также 22 июня «Помяни нас, Россия», посвященное 

Дню Памяти и Скорби. 

Осенью – мероприятия  для пожилых людей, ко Дню 

единства, Дню матери; 

В  декабре -  огонек «Твори добро» для людей с 

ограниченными возможностями, а также  новогодние 

мероприятия для детей и взрослых.  

«Елка главы» для детей из неблагополучных  и  

малообеспеченных семей проводилась в этом году в 

кафе «Орхидея»(Заика Н.Ф.). Традиционно 

предприятие ООО «Айрин» подготовило новогодние 

подарки для детей из этой категории семей. 

Общая площадь  поселения - 13772 га пашни, 

которая практически вся используется по 

назначению. 801 гектар занимают фермерские 

хозяйства, «Белагро» -  1400 гектаров  , 4000 

гектаров занимает ООО «Айрин». 

 Арендатор паевых земель граждан нашего 

поселения - предприятие «Айрин» (руководитель 

Панков Николай Васильевич), работает на 

перспективу: обновляется парк 

сельскохозяйственной техники, нет задолженности 

по зарплате, своевременно отчисляются налоги, 

преобладает высокая культура земледелия.  

Поголовье крупного рогатого скота в поселении 

составляет 185 голов, птицы  - 4000  голов, 220  

голов коз и овец, 500 пчелосемей.  

Социальная сфера на территории поселения 

представлена общеобразовательными 

учреждениями: 2-мя школами, школой искусств, 

детским садом,  участковой больницей, 2-мя 

фельдшерско-акушерскими пунктами, Домом 

культуры, сельским клубом, 3-мя библиотеками. 

   В школе №18 обучается 620 человек, из-за 

нехватки мест  4 класса, а это 115 учащихся, 

обучаются во 2 смену. Администрацией школы 

ведутся работы по переоборудованию кабинетов и к 

1 сентября 2017 года второй смены не будет. 

Помимо этого есть еще проблемы: 

 - доустройство внутренних туалетов на 2 и 3 этажах; 

-ремонт кровли, а лучше реконструкция на площади 

порядка 1000 кв.м.; 

-асфальтирование школьного двора площадью 1100 

кв.м., где проводятся  все важные мероприятия и 

линейки. На сегодняшний день асфальтовое 

покрытие названной площадки практически 

разрушено. 

 В школе №19 обучаются  46 учащихся из всех 

окрестных хуторов. 

Детский сад посещают 283 ребенка, на 1 сентября 

2017 года для определения в детский сад в 

электронной очереди зарегистрированы 55 детей 

2015 года рождения. 

За 30 лет существования детского сада пришли в 

негодность и и находятся в аварийном состоянии 

окна, в 3 блоках над группами и музыкальным залом 

течет крыша. Огромную помощь в решении 

хозяйственных вопросов оказывает ООО «Модуль», 



оказавшее помощь в ремонте ограждения и чистке 

водосточных труб, в переносе площадки для сушки 

белья, демонтаже игрового оборудования, установке 

флагштоков и сварочных работах. Шефы нашли 

возможность закупки дополнительного 

сантехнического оборудования и установили  2 

навеса  на входы в гуппу и в прачечную. 

В ДШИ  256 детей обучаются на отделениях 

хореографии, музыкальном, вокальном, 

фольклорном, театральном  и художественном. В  

2016 году в школе искусств  отремонтированы фасад 

здания,  актовый зал и сцена, заменены двери, 

установлены камеры видеонаблюдения. Необходимо 

заменить витражи. 

Особое внимание в поселении уделяется  

физкультуре и спорту. В 2016 году спортсмены 

Рязанского сельского поселения участвовали в «I 

Сельских спортивных играх МО Белореченский 

район», где заняли  

- по баскетболу – 1 место среди мужчин; 

- по футболу – 2 место среди мужчин; 

- по городошному спорту – 3 место; 

- по волейболу - 3 место среди мужчин; 

-сборная девочек 7-8 классов по баскетболу заняла 1 

место в районе; 

-юноши 9-11 классов заняли 1 место в районе и 

вышли на зональные соревнования Всероссийского 

турнира по баскетболу «Локобаскет», который 

проводился в г.Сочи, где заняли почетное 3 место. 

В станице Рязанской имеется стадион, где часто 

проходят соревнования по футболу, спортивна 

площадка с кордовым покрытием возле Дома 

Культуры, площадка во дворе школы №18 и спортзал 

в здании школы. Желающих заниматься спортом 

очень много и результаты, как видите, очень 

хорошие.  На летней площадке даже зимой при свете 

фонарей  допоздна занимаются молодежь и 

взрослые. Для школьного спортзала слишком 

большая нагрузка, он занят и днем, и вечером. 

Поэтому за принятие решения о строительстве 

спортивного комплекса у нас в станице огромная 

благодарность И.И.Имгрунту.  

Здание площадью 24*48 со спортзалом, 

административными и бытовыми помещениями 

будет построено по краевой программе на средства 

края и района. Земельный участок уже выделен у 

Дома Культуры, техусловия представлены. Проектные 

работы на стадии завершения. Это будет еще один 

подарок станичникам  от главы района. 

Уже стало традицией проведение на территории 

поселения районных соревнований по рыбной ловле.  В 

этом году на наших прудах проводились региональные  

соревнования – очень интересные и массовые 

мероприятия. 

С 15 по 17 апреля 2016 года на территории лагеря 

«Олимпиец» станицы Рязанской прошли Краевые 

соревнования: по спортивному туризму на водных 

дистанциях, по рафтингу и по спортивному туризму. 

Возрастная категория участников соревнований 12 - 17 

лет. Организатором явился "Центр туризма и 

экскурсий" Краснодарского края под эгидой 

министерства образования, науки и молодёжной 

политики Краснодарского края. 

В Рязанской участковой больнице имеется стационар 

дневного и круглосуточного пребывания, 

рассчитанный на 20 коек дневного и 20- 

круглосуточного пребывания. В поликлинике ведут 

прием  врач-терапевт, врач общей практики, врач-

педиатр, врач-невролог, стоматолог, акушерка. 

Предприятие «ВиК Рязанское» осуществляет подачу 

воды и отвод канализационных стоков  жителям 

станицы и микрорайона «Городок», теплом 

обеспечивает  22 многоквартирных дома, Рязанскую 

участковую больницу, среднюю школу №18 И Дом 

Культуры ст.Рязанской. На протяжении многих лет  

наблюдается нестабильность работы. Устаревшее 

оборудование на котельных,  водозаборах, очистных 

сооружениях и трубопроводах, которые были 

сооружены  40 лет назад, приходят в негодность и 

требуют капремонта. Регулярно  на сессиях Совета 

обязательно рассматриваются проблемные вопросы 

ЖКХ и пути их решения. Бюджета поселения 

недостаточно, чтобы решить все проблемы. Частые 

поломки, порывы водопроводов и теплосетей приводят 

к большим затратам как самого предприятия, так и   

бюджета поселения.   Большая работа проведена по 

реконструкции котельных,  но еще необходимо 

отремонтировать много трубопроводов, чем и 

планируем заниматься в 2017 году. 

 Сейчас работает федеральная программа капитального 

ремонта зданий, что предполагает  сбор средств на 

ремонт многоквартирных домов, для наших 22 домов  

основной проблемой является  кровля. В 2016 году 

благодаря внесению своевременной оплаты в  НКО 

«Фонд капитального ремонта МКД» жильцы дома 

№8 по ул.Горького попали в программу, в результате 

был произведен капитальный ремонт мягкой кровли 

с применением новых современных материалов. При 

формировании краткосрочной программы на 2017 

год было заявлено  6 многоквартирных домов, но  

прошли отбор только 3 МКД по  ул.Горького- 

№№2,4,6. 

На территории поселения имеется достаточно 

промышленных предприятий:   2 кирпичных завода. 

Карьеры по добыче и переработке инертных 

материалов, асфальтовый завод, крупное 

предприятие ООО «Модуль», которые оказывают 

помощь администрации и учреждениям социальной 

сферы, пре, но к сожалению, не все работают 

стабильно. 

В 2016 году открылись новые предприятия: 

-ООО «Агромир» (Молокозавод  по производству 

сыров «Сулугуни» и «Адыгейский», масла, сливок, 

сыворотки); 

- цех по переработке рыбы  «Магаданрыба-Люкс»,  

- подготовлена  площадка на 2 гектара под 

строительство придорожного сервиса. К ней 

подведена электроэнергия, весной начнется 

строительство зданий и сооружений; 

-ведутся строительные работы на площадке  ООО 

«Завод Биотехсинтез». Два складских ангара уже 

смонтированы и теперь будут строиться 

производственные помещения. Предприятие будет 

принимать сельхозотходы: скорлупу орехов, 

косточки фруктов, кукурузные кочерыжки, щепу и 

готовить из них сухие строительные смеси. Работой 

будут обеспечены 20 человек. 

На площади 96 бывшей рисовой системы уже 

подготовлена земля под  закладку  сада; 

- открылись магазины «Пятерочка», «Очаково»,  

14 февраля состоится  открытие Кровельного  

центра. 

Все эти инвестиционные проекты предполагают рост 

бюджета поселения и района, улучшение 

инфраструктуры станицы и рабочие места. 

 По вопросам размещения информации в газете 

обращаться в библиотеку или администрацию 

ст. Рязанской 



 


